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«  Mais  avant  toutes  ces  choses  ils  mettront  les  mains  sur  vous,  et  vous
persécuteront, vous livrant aux Synagogues, et vous mettant en prison ; et ils vous
mèneront devant les Rois et les Gouverneurs, à cause de mon Nom. Et cela vous
sera pour témoignage. Mettez donc en vos cœurs de ne préméditer point comment
vous aurez à répondre ; car je vous donnerai une bouche et une sagesse, à laquelle
tous ceux qui vous seront contraires, ne pourront contredire, ni résister. Vous
serez aussi livrés par vos pères et par vos mères, et par vos frères, et par vos
parents, et par vos amis ; et ils en feront mourir plusieurs d’entre vous. Et vous
serez haïs de tous à cause de mon Nom. »
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« Quand, de l’Europe, quelqu’un critique Israël, nous soulevons alors l’Holocauste.
Quand, dans ce pays-ci, les gens critiquent Israël, ils sont alors antisémites. »

Shulamit Aloni

Ancien Ministre de l’Éducation d’Israël

Entrevue à Democracy Now, août 2002

 

Vérité. Un simple petit mot, mais qui porte un joug pesant. La responsabilité qu’il
représente ne devrait jamais être prise pour acquise.

Les vrais chrétiens l’acceptent comme faisant partie de notre mission quotidienne de
répandre Sa Parole. La vie éternelle, dans une demeure qu’Il a préparée pour nous,
nous attend à la fin de notre périple à dire la vérité.

Les  pères  fondateurs  de  notre  pays  avaient  compris  l’importance  de  pouvoir
répandre  la  vérité.  Ils  assurèrent  la  primauté  de  sa  place  dans  le  Premier
Amendement de notre Constitution. :

« Le Congrès ne fera pas de loi concernant l’établissement d’une religion, ou la
prohibition de son libre exercice ; ou la réduction de la liberté d’expression, ou de la
presse, ou le droit du peuple de s’assembler paisiblement, et d’adresser une pétition
au Gouvernement pour le redressement de griefs. »

Malheureusement, ce n’est pas le cas aujourd’hui en Amérique. Les avocats qui,
jadis,  cherchaient  la  vérité  dans tous les  cas qu’ils  acceptaient,  ne se soucient
maintenant plus que de gagner.

Les mass-médias, naguère le moteur du dévoilement de la vérité imprimée et à la
radio, ont été remplacés pour que l’on envoie un message contrôlé que les élites ont



choisi. Joe Friday, personnage joué par Jack Webb dans la série télévisée Dragnet,
s’est rendu célèbre par une seule ligne : « Juste les faits ».

Prenez presque tous les journaux d’aujourd’hui en Amérique et le penchant libéral
de  chaque  article  vous  sautera  aux  yeux.  Syntonisez  les  nouvelles  en  soirée  –
nationales ou locales – et des phrases clés seront subtilement ajoutées à l’histoire.
Pour ceux qui ne prennent guère attention aux médias imprimés ou télévisés, cet
avis sera reçu avec choc et désarroi.

L’aveu de  censure  du  gouvernement  fut  porté  à  l’avant  de  la  scène  durant  la
pLandémie Covid-19. Alejandro Mayorkas, Secrétaire au Département de la Sécurité
du Territoire, a essayé clandestinement de créer un Ministère de la Vérité.

La mairesse Muriel Bowser de
Washington, D.C., a proclamé
la veille de Noël 2020 comme
étant le Jour du Dr Anthony
S. Fauci.

L’agenda de cette nouvelle bureaucratie était clair : faire taire ceux qui osaient
contredire St-Fauci et l’establishment médical contrôlé. On se mit à railler ceux qui
utilisaient l’Ivermectine comme médicament dans le but de guérir de la Covid.

Les  médias  contrôlés  se  mirent  vite  à  dire  que  ce  n’était  rien  d’autre  qu’un
« vermifuge à chevaux ». Or, on a révélé – chose ironique, directement de la bouche
du cheval (jeu de mot intentionnel) – que Chris Cuomo, anciennement de CNN, a
pris de l’ivermectine pour s’empêcher de tomber encore malade.
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Passons à  aujourd’hui  où d’autres  bons moments  politiques se  préparent.  Mike
Johnson, porte-parole à la Maison Blanche, a fait accepter un projet de loi à une
vitesse éclair. Ce n’est pas la méthode par laquelle un projet de loi est normalement
présenté par un membre, envoyé à un comité pour examen et ensuite amené à la
Chambre pour être passé au vote des membres.

Ce RINO (Republican In Name Only – républicain de nom seulement) précipita la
« Loi sur la Sensibilisation à l’Antisémitisme » directement sur le parquet de la
Chambre pour être voté, et elle fut adoptée par une écrasante majorité du soutien
bipartisan et le projet de loi a été acheminé vers le Sénat.

Si ce projet de loi est adopté par le Sénat, et qu’il est signé en loi par le Résident Joe
Biden, les chrétiens pourraient faire face à des obstacles insurmontables quand ils
prêchent l’Évangile.

L’Alliance Internationale du Souvenir de l’Holocauste (AISH) stipule la définition de
l’Antisémitisme. La séance plénière de l’AISH à Budapest, en 2015, a adopté la
définition active suivante du mot « antisémitisme » :

« L’antisémitisme est une certaine perception des Juifs, qui peut s’exprimer par la
haine  envers  les  Juifs.  Les  manifestations  rhétoriques  et  physiques  de
l’antisémitisme  sont  dirigées  vers  des  individus  juifs  ou  non-juifs  et/ou  leurs
propriétés, contre les institutions et les installations religieuses de la communauté
juive. »

Dans ce contexte, Jésus serait qualifié d’antisémite. Dans Marc 13:9-11, Il a donné
cet avertissement :

« Mais prenez garde à vous-mêmes : car ils vous livreront aux Consistoires, et aux
Synagogues ; vous serez fouettés, et vous serez présentés devant les gouverneurs et
devant les Rois, à cause de moi, pour leur être en témoignage. Mais il faut que
l’Evangile  soit  auparavant  prêché  dans  toutes  les  nations.  Et  quand  ils  vous
mèneront pour vous livrer, ne soyez point auparavant en peine de ce que vous aurez
à dire, et n’y méditez point, mais tout ce qui vous sera donné à dire en ce moment-là,
dites-le : car ce n’est pas vous qui parlez, mais le Saint-Esprit. »



Clamer que les chrétiens seront amenés dans les synagogues pour y être battus, ce
serait qualifié de « langage haineux ». La représentante Marjorie Taylor Greene a
déclaré : « …on pourrait reconnaître coupables les chrétiens d’antisémitisme pour
avoir cru que l’Évangile dit que Jésus a été crucifié… par les Juifs. » Mme Greene n’a
pas voté en faveur de ce projet de loi.

Lorsqu ’ i l  fu t
interviewé  par
l ’hô te
radiophonique
Norm Resnick du
Colorado  et  que
ce lu i - c i  lu i
demanda  si  lui
(Norm) ,  Ju i f
observant,  avait
besoin  de  Jésus-
Christ  comme
Sauveur, Texe lui
répondit que oui,
en effet, et qu’il
a imera i t
beaucoup
compter  Norm
parmi  ses  amis
au  c ie l  s ’ i l
acceptait  Jésus-
Christ  en  tant

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2015/05/texe-marrs.jpg


que  Sauveur.

Notre Pasteur émérite, feu Texe Marrs, n’a jamais prononcé une seule déclaration
antisémite. Par contraste et en réalité, Texe a toujours déclaré que le seul chemin du
salut était de naître à nouveau en Christ Jésus. En proclamant le don de la vie
éternelle  à  tous  ceux  qui  allaient  venir,  Texe  fut  qualifié  d’antisémite  et  son
ministère fut brusquement affublé du surnom de « Haine générale » par le Centre de
Loi du Sud sur la Pauvreté.

Ernst Zündel était un artiste graphique et un imprimeur né en Allemagne et qui
émigra au Canada en 1958. M. Zûndel a été étiqueté néo-nazi pour avoir remis en
question le nombre de victimes qui périrent durant l’holocauste. Les fonctionnaires
canadiens l’accusèrent de violations contre la loi sur la haine et d’être une menace à
la sécurité nationale.

Zündel fut subséquemment déporté en Allemagne. Là, une cour allemande le déclara
coupable et le condamna à cinq ans de prison. Il est décédé à l’âge de 78 ans, en
2017.

Cet interlude a sa pertinence étant donné la direction que prend notre pays pour
ceux qui osent parler de la vérité. Même si c’est devenu un cliché à cause de son
fréquent usage, le terme « orwellien » est approprié vue les événements actuels.

S’il est signé en loi, ce projet de loi pourrait mener à l’incarcération en masse des
véritables chrétiens. De la même façon, cela pourrait sonner le glas des médias
alternatifs.  Réfléchissez-y,  d’un  seul  coup,  l’élite  pourrait  renverser  toutes  les
organisations et  les  personnes qui  prônent  la  vérité  en Amérique,  tout  cela  en
violation du Premier Amendement donnant droit à la liberté de religion et la liberté
d’expression.

La vérité n’est pas populaire. Notre Sainte Bible, quintessence de la vérité de Dieu,
est sous attaque depuis des décennies et on en a dilué le message pour apaiser ceux
qui s’en offensent facilement. En ces temps de la fin, les gens croiront volontiers au
mensonge. Dans 2 Thessaloniciens 2:10-12 :

« Et en toute séduction d’iniquité, dans ceux qui périssent ; parce qu’ils n’ont pas



reçu l’amour de la vérité, pour être sauvés. C’est pourquoi Dieu leur enverra une
erreur efficace, de sorte qu’ils croiront au mensonge ; afin que tous ceux-là soient
jugés qui n’ont point cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l’iniquité. »

Dans  2  Timothée  4:3-4,  l’apôtre  Paul  donne  l’avertissement  suivant  contre  les
personnes qui évitent la vérité :

« Car le temps viendra auquel ils ne souffriront point la saine doctrine, mais aimant
qu’on leur chatouille les oreilles, par des discours agréables ils chercheront des
Docteurs qui répondent à leurs désirs. Et ils détourneront leurs oreilles de la vérité,
et se tourneront aux fables. »

Si seulement nous pouvions persuader ceux qui ont des yeux pour voir et des oreilles
pour entendre que la Parole de Dieu est la vérité fondée sur l’amour, la grâce, la
gentillesse et la fidélité. Dans 1 Timothée 2:2-6, Paul explique que Dieu veut que
tous soient sauvés :

« Pour les Rois, et pour tous ceux qui sont constitués en dignité, afin que nous
puissions mener une vie paisible et tranquille, en toute piété et honnêteté. Car cela
est bon et agréable devant Dieu notre Sauveur ; Qui veut que tous les hommes
soient sauvés, et qu’ils viennent à la connaissance de la vérité. Car il y a un seul
Dieu, et un seul Médiateur entre Dieu et les hommes, savoir Jésus-Christ homme ;
Qui s’est donné soi-même en rançon pour tous, témoignage qui a été rendu en son
temps. »

En attendant le moment de Son Retour, continuez à répandre la vérité, Sa vérité.
Jésus est « le chemin, la vérité et la vie ; nul homme ne peut venir au Père que par
moi. »

 



Par Sandra Myers

Population  mondiale  :  rupture
d’une dialectique hégélienne
Les Dialectiques hégéliennes sont une danse macabre. Des côtés d’une question en
apparence contradictoires, passant par un processus évolutionnaire de la thèse et de
l’antithèse pour fabriquer une synthèse. L’on vous a enseigné cela dans le passé, en
passant par Texe Marrs et d’autres qui se sont appliqués à exposer l’organisation du
Nouvel Ordre Mondial. Regardons de plus près une danse dialectique qui illustre la
profondeur de la manipulation : le Contrôle de la population.

Nommer  le  problème  :  la
surpopulation.  Cela  met  la
dialectique  en  mouvement.

Le problème : Livre écrit en 1968, The Population Bomb, de Paul Ehrlich, devint un

des bouquins ayant le plus d’influence au 20e  siècle.  Le livre prédisait  que des
centaines  de  millions  de  gens  allaient  mourir  de  faim en raison de  l’explosion
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imminente de la population.

En 1979, les Pierres Indicatives de Géorgie furent inventées pour nous dire que nous
devons maintenir l’humanité sous la barre des 500 000 000 en perpétuel équilibre
avec la nature, ce qui sous-entendait qu’un sévère dépeuplement était requis.

La thèse : L’on doit initier tous les moyens disponibles pour contrôler le boum de la
population (coûte que coûte).

Entre en scène Bill  Gates (et  d’autres individus semblables)  qui  a,  de diverses
façons, fait de son mieux pour contrôler la population, incluant l’implantation d’une
puce de contrôle à la naissance qui peut durer seize ans. La fondation Bill et Melinda
Gates a  aussi  été  accusée d’avoir  mis  en œuvre des campagnes coercitives  de
stérilisation dans l’effort de réprimer le taux de natalité en Afrique et en Inde.

L’antithèse : Le taux de natalité a décliné à un point tel que nous n’arrivons plus à
remplacer ceux qui meurent et  la population est en pente descendante.  Qui va
travailler ? Qui va payer pour les pensions et les programmes sociaux ? Qui va
consommer sans réfléchir tous les produits éphémères ou à la mode introduits dans
le marché et qui mènent les économies globales ?

La synthèse : Migration de remplacement. Elle fournit de nouveaux consommateurs
pour faire fonctionner l’économie – des gens qui ne pouvaient à prime abord s’offrir
le  style  de  vie  du  premier  monde  deviennent  des  dépensiers  consommateurs
irréfléchis. C’est arrivé en Europe, aux États-Unis et dans d’autres pays dont les
frontières sont devenues des passoires ouvertes. De pleines cargaisons d’avions de
gens sont déménagées de manière stratégique autour du monde afin d’assurer une
population de consommateurs dépensiers.

Pour illustrer la nouvelle portion/synthèse de la Dialectique Hégélienne, celui qui
tient la place de notre présidence, Joe Biden, bien géré par ses marionnettistes, a
tenté d’embarrasser publiquement les pays qui résistent au plan de migration de
remplacement : « Le Japon et les Indes luttent économiquement parce qu’ils sont
xénophobes. » Il a dit que les deux pays démocratiques, de même que la Chine et la
Russie, « ne veulent pas d’immigrants ». Cela illustre parfaitement l’importance
économique du consommateur irréfléchi en dirigeant leurs buts pour obtenir plus de



pouvoir et plus d’argent.

Peu importe que les envahisseurs s’intègrent ou non. C’est aussi un bénéfice puisque
cela maintient la population dans l’agitation. Les personnes angoissées et anxieuses
s’en remettront toujours au gouvernement et aux leaders pour avoir la sécurité.

Les  conservateurs  sont-ils
schizophrènes ?

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

24 février 2022
Devenir conservateur pour dire les bonnes choses n’est pas difficile ; Mais devenir
conservateur pour faire les bonnes choses, c’est comme essayer de réunir ensemble
un paquet de chats dans une pièce.

Pendant  plus  de  quarante  ans,  j’ai  été  un  observateur,  participant  et  analyste
politique actif, et toute cette expérience m’a enseigné une chose : les conservateurs
ne changent jamais.  En autant que les politiciens conservateurs fassent un bon
discours, leurs actions ne veulent absolument rien dire.

C’est pourquoi – malgré toute la rhétorique des deux côtés de l’aile politique – nous
perdons typiquement plus de libertés sous les administrations républicaines que
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sous les administrations démocrates. Nous avons perdu plus de libertés sous G. W.
Bush que nous en avons perdues sous Bill Clinton ; et nous avons perdu plus de
libertés sous Donald Trump que sous Barack Obama.

Ce n’est pas parce que les Présidents républicains sont nécessairement pires que les
Présidents  démocrates.  C’est  parce  que,  lorsque  les  Présidents  démocrates
s’attaquent à nos libertés, les conservateurs se lèvent en masse pour résister à ces
propositions tyranniques. Mais quand les Présidents républicains s’attaquent à nos
libertés, les conservateurs se couchent et ne disent rien – et vont parfois même
jusqu’à SOUTENIR ces propositions tyranniques.

Ce phénomène est tellement envahissant et farfelu qu’après avoir vu la même chose
arriver d’année en année, de décennies en décennies, on doit se poser la question à
savoir si les conservateurs ne seraient pas schizophrènes

Cette perplexité me revint à l’esprit quand je lus l’article d’Alicia Green :

La formation d’une psychose de masse et peut-être la mentalité du sauveur blanc
firent en sorte que beaucoup de gens suivirent Trump et  de nombreux leaders
comme lui (i.e. Biden, Fauci/Gates). Ils suscitent les émotions, promettent de vous
« sauver » de « remplissez ce vide », et ils finissent par faire exactement le contraire
de ce qu’ils avaient promis. C’est une relation abusive avec le gouvernement et ils
comptent sur vous pour jouer le rôle de victimes.

Nous savons maintenant ce que Fauci a fait durant la crise du SIDA quand il tentait
de nous « sauver » du virus. Il a fait des expériences mortelles sur des enfants
orphelins noirs et hispaniques. De la même manière, Gates a essayé de « sauver »
les Africains de « remplissez ce vide », mais il a fini par tuer plus de personnes que
la maladie.

Maintenant, Biden et Fauci/Gates veulent « sauver la vie des républicains ». Ils ont
récemment loué Trump pour son « Opération Warp Speed », pour sa promotion de la
sécurité et de l’efficacité des vaccins, et pour s’être fait vacciner et avoir pris la dose
de rappel.

Trump est très fier d’avoir orchestré l’introduction des vaccins COVID-19 à une
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vitesse accélérée, et l’on a vu que c’était un précédent parmi ses « premières »,
comme on le déclare dans le numéro de mai 2021 du Journal International de la
Théorie, de la Pratique et de la Recherche sur les Vaccins (IJVTPR), « Pire que la
maladie ? Revue des quelques conséquences possibles et inattendues des vaccins
ARN-m contre le COVID-19. »

Certains aspects du Covid-19 et du développement subséquent d’un vaccin sont sans
précédent pour un vaccin déployé et utilisé dans la population en général. En voici
quelques-uns :

Premier emploi du GPE (polyéthylène glycol) dans une injection1.
Premier  emploi  de  la  technologie  vaccinale  ARN-m  contre  un  agent2.
infectieux
Première fois que Moderna apporte un produit sur le marché3.
Première fois que les fonctionnaires de la santé publique disent à ceux qui4.
reçoivent la vaccination de s’attendre à des réactions secondaires
Premier vaccin à être appliqué publiquement sans rien de plus que des5.
données préliminaires d’efficacité
Premier  vaccin  duquel  l’on  ne  déclara  pas  clairement  sa  capacité  de6.
réduction de l’infection, la transmissibilité ou les décès
Premier vaccin de coronavirus jamais tenté sur les humains7.
Première  injection  de  polynucléotides  génétiquement  modifiés  dans  la8.
population en général

Trump a dit dans le passé qu’il s’opposait à la promotion des vaccins par crainte de
perdre la base de ses supporteurs. Il doit avoir changé d’idée, car il déclare, dans
ses récents commentaires, qu’il est fier des vaccins COVID-19, clamant qu’il n’y a
pas de sérieux effets secondaires ou des décès occasionnés par les vaccins.

Le Ministre de la Santé de Trump, Jerome Adams, a déclaré que Trump a attendu
avant de s’afficher pro-vaccin jusqu’après que Biden l’ait louangé pour avoir amené
les vaccins au public. Jerome croit aussi que les obligations de vaccination sont
efficaces pour les adultes et les enfants.

Même le pasteur Jeffress, le fameux supporteur évangélique de Trump, prend la
défense des vaccins et ne voit aucune raison d’être exempté des vaccins. L’église du
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pasteur Jeffress a même fait la promotion des vaccins en tenant des cliniques de
vaccination pour rendre les vaccins plus accessibles aux gens de sa communauté.

Lorsque Trump a dit avoir reçu sa dose de rappel, il sembla minimiser ceux qui le
huaient en s’opposant, disant que ce n’était « qu’un groupe minuscule », même si la
plupart de ses supporteurs sont considérés anti-vaxxes. (Note : Les anti-vaxxes ne
sont pas tous des supporteurs de Trump et il est possible que la plupart ne le soient
pas.)

Pourquoi  les  gens  l’excusent-ils  et  continuent-ils  à  le  supporter  ?  A-t-il  lavé  le
cerveau  de  ses  partisans  au  point  qu’ils  le  suivent  à  tout  prix,  même  s’il  se
positionne en faveur de quelque chose contre laquelle ils s’opposent fortement ?
Rappelez-vous qu’il a déclaré, dans un rallye d’élection, qu’il « aime ceux qui ont peu
d’instruction ». Croit-il que ses partisans aient peu d’instruction ?

Alex Jones, un autre avide supporteur de Trump, semble se trouver des deux côtés,
et il demande aux supporteurs de Trump de « se mettre en route » avec Trump, alors
qu’en même temps, il excuse Trump pour sa position pro-vaccinale.

On dirait qu’Alex Jones détourne le blâme de la position pro-vaccinale de Trump vers
ses supporteurs pour avoir cru en Trump et vers « ses mauvais conseillers ».

Bien sûr.

Maintenant que nous savons que Trump est pro-vaccin parce qu’il croit que « les
vaccins sauvent des vies, n’ont pas d’effets secondaires inconnus et ne causent pas
la mort », pourquoi ne serait-il pas pour l’obligation vaccinale ? N’avons-nous pas
déjà  entendu  cela  :  «  les  vaccins  sont  sécuritaires  et  efficaces  ;  nous  ne  les
obligerons pas » ? Or, ils sont maintenant obligatoires.

Une des rôtisseries de la Tour Trump impose le mandat vaccinal, donc, approuve-t-il
l’obligation vaccinale ? La prochaine déclaration surprise de Trump sera-t-elle qu’il
est pro-obligation vaccinale, et cette annonce arrivera-t-elle avant ou après qu’il soit
élu Président en 2024 ? Avez-vous envie d’attendre pour le savoir ?

N’y a-t-il donc plus aucune différence entre Biden et Trump, ou les Démocrates et
les Républicains quand il est question des vaccins COVID-19 ? Il semble bien que



non,  ils  promeuvent  tous  ces  «  vaccins  »  COVID-19  comme  étant  «  sûrs  et
efficaces ».

Je  suppose  que  Trump  avait  raison  sur  une  chose,  nous  avons  tous  peu
d’instruction, nous sommes dans une crise nationale de sécurité parce que nous
permettons au gouvernement de nous enlever nos libertés.

J’encourage fortement les lecteurs à regarder cette courte présentation vidéo de la
Dre Ann Bukacek qui parlait à partir de la tribune de Liberty Fellowship, dimanche
dernier, pour donner ses observations sur le récent rallye des médecins Rejetez les
mandats d’obligation.

En  voici  l’essentiel  :  Toute  la  plandémie  Covid,  avec  ses  mortels  protocoles
hospitaliers,  la  perte  de  respect  envers  la  profession  médicale  à  cause  de  son
abandon de l’éthique médicale et de son professionnalisme, la perte de millions
d’emplois et de milliers d’entreprises, l’inflation galopante, les millions de morts, les
mandats de toutes les dimensions et de toutes les formes, la ruine de la plus grande
économie que le monde ait jamais connue, le terrorisme psychologique dans les
écoles d’Amérique et la capitulation des pasteurs qui ont transformé les maisons de
Dieu en autels pour idoles, tout cela a été déclenché sur la parole de Donald J.
Trump.

Trump a déchaîné l’holocauste Covid sur le monde avec son Opération Warp Speed
et sa Déclaration d’Urgence qui, en fait, a remis la présidence à Anthony Fauci et
Bill Gates. Et pourtant, les supporteurs de Trump – dont beaucoup sont anti-vaccins
Covid – réclament à cor et à cri que Trump soit réélu Président en 2024.

Ils semblent également avoir oublié que ce fut Donald J. Trump qui lança un torrent
de lois « Drapeau Rouge » sur la confiscation des armes en donnant aux législateurs
tyranniques de par le pays l’incitatif pour foncer avec leurs politiques dictatoriales
en annonçant au monde que la Maison Blanche approuvait ces mesures hitlériennes.

On ne peut même pas trouver de rédemption pour Trump quand on regarde ses
assignations à la Cour Suprême.

Évidemment, les évangéliques vont voter pour lui, peu importe ce qu’il fait – peu

https://www.facebook.com/LibertyFellowshipMT/posts/350805450387620
https://www.facebook.com/LibertyFellowshipMT/posts/350805450387620


importe  si  c’est  mal  –  à  cause  d’une  chose  :  Trump a  déménagé l’ambassade
américaine, en Israël, de Tel-Aviv à la cité d’Aelia Capitolina,  alias Jérusalem. Il
importe peu que ce geste ait fait plus de mal que de bien.

Alors, encore une fois, les conservateurs sont-ils schizophrènes ?

Des nains cinglés

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

10 février 2022
L’Amérique est dirigée par un paquet de cornichons incompétents et immoraux, et
nous le savons tous. Choisissez le domaine : gouvernement, loi, religion, journalisme,
médecine ou éducation. C’est toute la même chose. Au sommet, ils sont la crasse. Il
n’y a pas que la crème qui surgisse du sommet.

Ce fait me revint en mémoire quand je lus un blog de Jon Rappoport. Il y identifiait
quelques-uns de ces cornichons en tant que « nains cinglés ». Je ne saurais être plus
d’accord.

Mon père avait l’habitude de le dire de cette façon : « Certains hommes reçoivent
une éducation au-dessus de leur intelligence. » Écoutez ! Écoutez !

Rappoport écrit :

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/des-nains-cingles/
https://blog.nomorefakenews.com/2022/02/01/three-more-mental-midgets-fauci-trump-and-biden/


[Joe]  Biden  a  été  empaqueté  et  vendu  pour  plus  tard.  Il  est  captif.  Il  est  un
microphone  pour  Reconstruire  Pire,  la  destruction  économique,  la  censure,  la
dictature COVID, la dissolution des pays séparés, et la « Justice » Culturelle (ce qui
veut dire que tout le monde y perd finalement).

La cerise sur le gâteau, c’est qu’il est incapable de trouver son chemin entre la salle
de douche et la chambre dans la résidence de la Maison Blanche. Il est malade
mental. Il a subi un très sérieux anévrisme au cerveau en 1988 et n’a jamais été le
même depuis.

Avant 1988, c’était un sénateur au débit rapide et qui avait du chien, spécialisé dans
les affaires étrangères. Il était le genre de gars que tout le monde au gouvernement
écoutait, mais que l’on ignorait soigneusement. Maintenant, il alterne d’un monde à
un autre, dont aucun n’est de son propre choix.

Un nain.

[Anthony] Fauci possède un truc qui lui donne l’apparence d’être intelligent. Il peut
sélectionner (ou inventer) des découvertes imprécises et ambigües à partir d’études
médicales et les émettre comme s’il s’agissait de touches directes au panier.

Fauci joue au scientiste à la télévision.

Ce n’est pas difficile à faire. N’importe quel présentateur de nouvelles légèrement
au-dessus de la  moyenne pourrait  chausser  ses  souliers.  Tout  ce dont  il  aurait
besoin,  c’est  d’un  thème  primordial  pour  le  guider.  «  À  toutes  les  occasions,
fabriquez et annoncez la mise à jour pandémique la pire qu’il soit possible. »

Fauci est un présentateur utile à Pharma, Bill Gates, le Forum Économique Mondial
et toute la masse coagulée des globalistes de Rockefeller.

Un nain.

En 2020, Donald Trump délégua la Présidence des États-Unis à Anthony Fauci. Voilà
tout ce que vous avez besoin de savoir à propos de Trump.

Depuis  lors,  par  intermédiaire,  il  préside sur  le  bombardement à  saturation de



l’économie américaine – l’économie qu’il s’était engagé à secourir et à rendre forte
de nouveau.

Il a fait la promotion du Plan Warp Speed manifestement insensé pour développer
les vaccins COVID (désastreusement destructifs). Il ne connaît rien aux vaccins, à la
science, au COVID, ou à tout autre sujet relié.

Son point de vue est celui-ci : Si une grosse entreprise peut fabriquer quelque chose
et la  vendre en grande quantité,  le  produit  est  sensationnel,  les gens qui  l’ont
produit sont magnifiques et c’est génial qu’ils soient magnifiques.

Il est encore sur le sentier de la campagne à promouvoir le vaccin. Il sait, par les
huées de ses partisans, que beaucoup d’entre eux détestent les vaccins, mais cela ne
l’a jamais incité à regarder sous la surface et trouver pourquoi.

Il ne regarde pas sous la surface parce qu’il ne le veut pas et ne le peut pas. Il n’a
pas la concentration nécessaire. Il est incapable de coordonner l’information par lui-
même. Il se fit aux autres pour lui parler et lui dire quoi est quoi. Ces autres lui
disent que le vaccin est efficace.

À la fin de l’hiver de 2020, Fauci et Deborah Birx approchèrent Trump avec une
projection  sur  ordinateur  de  l’un  des  plus  gros  échecs  dans  le  domaine,  Neil
Ferguson.

Ferguson  avait  son  propre  département  au  Collège  Impérial  de  Londres.  Le
département était financé par Bill Gates. Ferguson a prédit plus de deux millions de
morts COVID aux États-Unis pour l’été de 2020.

Trump n’a jamais remis en question cette projection. Il n’a jamais convoqué une
rencontre sérieuse de conseillers économiques pour développer les effets à long
terme des confinements.

Il fut rapide a appuyer un État d’Urgence national, signalant que les États-Unis
étaient prêts à fermer leur moteur économique et à se blottir dans la peur.

Un nain.



Rappoport poursuit :

De toute évidence, beaucoup d’autres personnes appartiennent à cette liste. Par
exemple, Justin Trudeau, qui vit présentement dans un bunker de velours pour éviter
les  attaques du convoi  de camionneurs canadiens.  S’il  était  né dans une autre
famille, Justin serait chanceux de pomper de l’essence dans une station isolée des
Territoires du Nord-Ouest. Son seul talent reconnu, c’est celui de vendeur – mais
dans son cas, il vend son pays pour un oui ou pour un non.

Nous  devons  fondamentalement  en  conclure  que  nous  sommes  des  Gullivers
entourés de Lilliputiens.

Traitez-les comme les petits dégueux qu’ils sont.

Voilà qui conclut l’épisode d’aujourd’hui de Quand les Morons incompétents et/ou
hostiles gouvernent la société.

Vraiment.

Mais la vraie question portant à réfléchir, c’est qu’est-ce que cela fait de nous, le
Peuple,  qui  mettons  ces  morons  en  poste  de  pouvoir  et  qui  obéissons  avec
complaisance à leurs malicieux assauts contre notre vie et nos libertés ?

Quelqu’un a dit : « Nous avons le gouvernement que nous méritons. » Quelqu’un
d’autre a dit : « Nous avons le gouvernement dont nous voulons. » Mais je crois que
la  meilleure façon de le  dire,  c’est  :  «  Nous avons le  gouvernement  que nous
tolérons. »

La plupart des politiciens sont des vendeurs mielleux en même temps que d’habiles
magiciens. À un degré ou un autre, la vaste majorité d’entre eux sont des escrocs.
Mais qui d’entre nous s’est fait vendre quelque chose dont il n’avait pas réellement
envie ou besoin, et qui d’entre nous n’a pas été fasciné par l’habilité du magicien à
nous tromper ?

C’est une chose que de se laisser prendre aux beaux discours d’un vendeur ; c’en est
une autre que de s’assoir sans rien faire – ou même en venir à prendre la défense de
l’escroc – quand il utilise ses trucs pour piller nos libertés et mettre en danger nos



vies et nos familles.

Voilà où le rôle du pasteur est d’une importance critique. Son rôle est d’utiliser sa
position et son influence pour contrebalancer la fausseté et le goût du pouvoir par la
vérité et la conviction sainte. Par définition, le chrétien est un non-conformiste. Sous
l’inspiration divine, l’apôtre Paul a commandé : « ne vous conformez point à ce
présent siècle » (Romains 12:2).

Toutefois,  aujourd’hui,  les  chrétiens  d’Amérique  sont  parmi  les  gens  les  plus
conformes de la terre. Leur existence entière empeste la conformité au monde de
Satan. Et la raison en est que leurs pasteurs ne prêchent plus la non-conformité
chrétienne. Ils prêchent la complaisance et l’asservissement – jusqu’au servage.

Des nains.

Bill  Gates  et  Anthony  Fauci  :  les
tueurs en série les plus prolifiques
de l’histoire ?

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin
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https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/bill-gates-et-anthony-fauci-les-tueurs-en-serie-les-plus-prolifiques-de-lhistoire/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/bill-gates-et-anthony-fauci-les-tueurs-en-serie-les-plus-prolifiques-de-lhistoire/


28 octobre 2021
Anthony Fauci a récemment dit que les Américains pouvaient célébrer Noël cette
année si tous étaient vaccinés.

Je laisse le soin à Helen Buyniski de raconter l’histoire :

« Le conseiller médical en chef des États-Unis, Anthony Fauci, a déclaré aux familles
américaines qu’elles peuvent passer les fêtes ensemble – pourvu qu’elles soient
vaccinées. Mais qui lui donne l’autorité de décider, et pourquoi les gens l’écoutent-
ils encore, de toute manière ?

« “Si vous êtes vacciné et que les membres de votre famille sont vaccinés … vous
pouvez  célébrer  les  fêtes,”  a  magnanimement  déclaré  le  prétendu  pape  du
Coronavirus ce dimanche-ci, dans une entrevue avec Martha Raddatz d’ABC. “Vous
pouvez passer l’Halloween et certainement fêter l’Action de Grâce avec votre famille
et Noël avec votre famille.”

«  Quelle  bonne  pensée  de  sa  part  !  Mais  le  bon  docteur  n’a  pas  donné  son
approbation de son propre chef – ce fut Raddatz qui, arborant un froncement de
sourcils, a sollicité son opinion quant à ce qui serait permis aux Américains dans le
but de voir leurs familles. Qui, à part ces commentateurs de la télé chargés de
l’obéissance de pantomime, attendait réellement la permission écrite de Fauci pour
fêter l’Action de Grâce, Noël et l’Halloween avec leurs familles ? À coup sûr, les
Américains, connus pour leur propension à l’indépendance, sont plus que capables
de décider avec qui ils passeront les fêtes.

« Après dix-huit  mois embourbés dans un jeu pervers de “Simon dit”,  avec les
autorités médicales, néanmoins, il n’est pas du tout clair à savoir si les Américains
sont encore capables de prendre leurs propres décisions. Les codes complexes de
comportement comme de porter le masque si debout et ne pas porter le masque si
assis (sauf entre les bouchées) – et n’oubliez pas de montrer vos papiers vaccinaux à
la porte ! – qui gouvernent maintenant le comportement public dans des endroits
comme la Ville de New York ont mis l’accent sur les superstars qui obéissent aux
règles, alors que ceux qui pensent de manière indépendante, et qui étaient jadis
admirés, sont maintenant ignorés et diffamés. Ce n’est que dans le monde de la



publicité qu’il est encore OK de “penser différemment”– pour le reste d’entre nous, il
y a un masque pour ça.

« Même si le pays a commencé à perdre foi dans le pape Fauci, extraordinaire cow-
boy du virus (et parjure avéré), l’endroit où il se tenait jusqu’à tout récemment dans
l’inconscient collectif, en distribuant au compte-gouttes ses avis contradictoires sur
les masques et l’immunité collective, demeure vacant chez un grand nombre. La
nature déteste le vide, et un an et demi à se concentrer sur un entraînement d’une
savante impuissance est difficile à secouer.

« Mais ce trou fait par Big Brother dans l’esprit de l’Américain moderne n’est pas
vraiment nouveau – il a ses parallèles dans l’Âge des Ténèbres – l’ère de la terreur
religieuse, le domaine des paysans dominés par la peur et illettrés, forcés de s’en
remettre à une classe de prêtres chargée de retenir toute la connaissance qu’on ne
pouvait confier au peuple pour qu’il la lise lui-même.

« Le médecin  en blouse blanche remplace l’ecclésiastique aux atours  élaborés,
prescrivant  la  parole  d’un  Dieu  Pharmaceutique  à  ceux  qui  cherchent
désespérément guidance, mais qui sont incapables de lire les “écritures”. Ces livres
saints ont depuis été remplacés par les études scientifiques qui, comme nous le
rappelle le magazine Forbes, sont bien au-dessus de notre entendement. En vérité,
oubliez de faire votre propre recherche, parce que tenter de lire de pareils textes
“pourrait vous amener des souffrances incommensurables et inutiles”.

Est-il possible de restaurer le sentiment d’indépendance à une population qui l’a
volontairement abandonné pour la peur d’un virus dont le taux de survie est à plus
de 99 %, qui a élevé au statut de messie une canaille en mal de publicité et tenté de
dépouiller  tous  et  chacun  de  ceux  qui  s’objectent  à  leurs  références
professionnelles  ?

« Seul le temps le dira, mais entretemps, si vous vous trouvez à attendre de façon
obéissante que l’homme à la blouse blanche vous donne le feu vert pour continuer à
poursuivre votre vie, vous faites peut-être partie d’une secte du jour du jugement
dernier. »

« Secte du Jour du Jugement dernier » est le terme pouvant le mieux décrire tout le



narratif Covid. Il m’apparaît tout à fait incompréhensible que tant d’Américains – au
sein comme en dehors de l’église – aient perdu tout sens de la raison de manière si
volontaire et  tellement rapidement,  ainsi  que leur responsabilité  personnelle,  la
Liberté individuelle, sans mentionner le courage.

C’est comme si nous vivions dans une Twilight Zone [zone floue].

Quelqu’un ignore-t-il que Fauci est un petit monstre de Frankenstein faisant le pas
de l’oie, créé dans les sous-sols d’un laboratoire du Big Pharma contrôlé par le Darth
Vader de l’Empire du Mal lui-même, Bill Gates ?

Pour faire parodie aux femmes d’Israël qui chantèrent un cantique à David et à Saül
(1 Samuel 18:7) : « Staline et Hitler ont frappé leurs millions, et Gates et Fauci leurs
dix millions ».

Heureusement, de plus en plus de gens de par le monde s’éveillent face à l’histoire
infernale de Gates qui sème le meurtre et la destruction partout où il va.

De Londres :

« Des protestataires crient au “Meurtrier” pendant que Gates est conduit à une
rencontre sur Downing Street avec son coursier Boris Johnson. »

Regardez vous-mêmes la vidéo.

Ces  protestataires  de Londres  avaient  parfaitement  raison :  Bill  Gates  EST  un
meurtrier. Et il n’y aurait qu’un pas à franchir pour dire que le tandem tyrannique
de  Gates  et  de  Fauci  pourrait  être  les  tueurs  en  série  les  plus  prolifiques  de
l’histoire.

J’encourage fortement les lecteurs à étudier ce rapport en profondeur : il s’appelle
The Vaccine Death Report. Le sous-titre est Evidence of Millions of Deaths and
Serious  Adverse  Events  Resulting  from  the  Experimental  COVID-19
Injections.

Voici l’Introduction :

OBJET

https://davidicke.com/2021/10/20/protesters-shout-murderer-as-bill-gates-is-driven-to-downing-street-meeting-with-his-gofer-boris-johnson/
https://www.stopworldcontrol.com/downloads/en/vaccines/vaccinereport.pdf


L’objet de ce rapport est de documenter le fait que, dans le monde entier, des
millions de gens sont morts, et que des centaines de millions d’effets secondaires
sérieux sont survenus suite aux injections de la thérapie génique ARN-messager
expérimentale.

LES FAITS

Nous  ne  visons  qu’à  présenter  des  faits  scientifiques  et  à  nous  éloigner  des
déclarations  sans  fondement.  Les  données  sont  claires  et  vérifiables.  On  peut
trouver plus de cent références pour toute l’information présentée, laquelle nous
vous fournissons comme point de départ pour une investigation ultérieure.

COMPLICITÉ

Les données suggèrent que nous sommes peut-être actuellement témoins de la plus
grande tuerie en série organisée dans l’histoire de notre monde. La sévérité de la
situation nous pousse à poser cette question cruciale : nous lèverons-nous pour la
défense de milliards de gens innocents ? Ou mettrons-nous notre profit personnel
au-dessus de la justice et nous montrer complices ? Des réseaux d’hommes de loi de
par le monde préparent des poursuites en actions collectives pour intenter des
procès contre ceux qui servent ce programme criminel. À tous ceux qui ont été
complices jusqu’ici, nous disons : il est encore temps de vous détourner et de choisir
le côté de la vérité. S’il vous plaît, faites le bon choix.

MONDIAL

Même si  ce  rapport  se  concentre  sur  la  situation  aux  États-Unis,  il  s’applique
également au reste du monde, car le même genre d’injections expérimentales avec
des taux de décès similaires – et des systèmes comparables de corruption dans le
but de cacher ces chiffres – sont employés mondialement. Par conséquent, nous
encourageons toutes les gens autour du monde à partager ce rapport. Que ce soit le
réveil de toute l’humanité.

L’étendue et la sévérité des effets à long terme des injections de la thérapie génique
expérimentale sont en grande partie inconnus.  Mais si  les effets à court  terme
peuvent nous servir d’indice de ce qui s’en vient pour les gens qui ont prit follement



ce médicament expérimental, ils pourraient s’avérer extrêmement déplaisants.

Une fois de temps à autre, un rapport fait même surface dans le grand courant
médiatique en ce qu a trait aux effets nuisibles de la piqûre SARS-CoV-2. En voici un
du USA Today :

« Les effets secondaires à long terme du Covid-19 pourraient comprendre la perte
de  mémoire  et  d’autres  dysfonctionnements  cognitifs  communément  appelés
“confusion du cerveau”,  selon une étude émise qui  a  examiné 740 patients  au
Système Médical du Mont Sinaï.

« L’étude, qui a été publiée vendredi dans un journal médical révisé par les pairs,
JAMA Network Open, a analysé des patients ayant contracté le Covid-19, pas les
gens qui n’ont seulement reçu que le vaccin Covid-19.

« Les déficits cognitifs les plus communs que l’étude a identifiés furent l’encodage
mémoriel et le rappel de la mémoire qui ressortaient respectivement à 24 % et à
23 % chez les participants.

« L’encodage mémoriel est le processus d’emmagasinage des entrées sensorielles en
tant que mémoire, comme le rangement d’un numéro de téléphone dans votre tête
en le répétant à haute voix à plusieurs reprises. Le rappel de la mémoire se réfère
au fait d’accéder à des souvenirs qui sont déjà emmagasinés et les récupérer pour
utilisation.

« D’autres effets secondaires communs incluent la vitesse de procédé (le temps qu’il
faut à quelqu’un pour exécuter une tâche mentale), le fonctionnement d’exécution
(associé à l’établissement et à la complétion des buts), ainsi que la phonémique et
l’aisance de catégorie (l’habileté à proposer des mots basés sur certains critères).

« L’étude a aussi démontré certains symptômes communs insistants, comme des
troubles de respiration,  des maux abdominaux,  de la fatigue,  de la douleur,  de
l’anxiété et de la dépression. »

Bien sûr, les décès causés par l’énigmatique élixir de l’Empire du Mal élimineront
les effets secondaires débilitants, comme les caillots de sang, les pertes de mémoire,
la confusion cérébrale, les problèmes de respiration, les affections abdominales, la



fatigue, la douleur, l’anxiété et la dépression, n’est-ce pas ?

Lorsque sera venu le temps où les monstres Gates et Fauci n’auront plus le droit de
tourmenter la planète avec leur obsession fanatique de réduction de la population et
leur enrichissement personnel, les familles de la terre pourront célébrer une autre
fête. Et elles n’auront pas besoin d’un vaccin pour ce faire.

Vous serez trahis

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Octobre 2021

Par Jerry Barrett

Le développement de la télévision s’est étendu sur de nombreuses décennies et ne
peut être attribué à une seule personne. Ces grands esprits de partout autour du
monde  ont  cherché  à  diffuser  des  images,  d’abord  au  moyen  de  fils  et,
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éventuellement, par les airs. À la fin des années 1940, un million de foyers aux États-
Unis possédaient un appareil de télévision.

Ce médium a vécu beaucoup de transformations dans les derniers cinquante ans.
Non seulement dans la qualité du son et de l’image, mais aussi dans sa capacité à
être  mal  utilisé  contre  le  public.  On  a  entrepris  de  nombreuses  études
psychologiques pour comprendre l’esprit humain et comment manipuler celui-ci afin
d’obtenir une réaction désirée.

Les agences de publicité ont fait des millions de dollars en exposant les gens à une
programmation passive de contrôle mental. Que ces annonces vous prennent par les
sentiments ou vous fassent rire, elles manipulent toujours votre esprit pour que vous
achetiez certains produits ou services. Ces mêmes procédures sont aussi employées
dans les salles de nouvelles autour du monde.

La mère de toutes les escroqueries ?

Le 13 mars 2020, notre pays a été soumis à une des plus grandes escroqueries
jamais  conçues.  L’on  nous  a  dit  qu’afin  de  prendre  le  contrôle  de  la  plaie  du
SARSCOV-2 (Covid-19), nous devions « aplatir la courbe » et nous soumettre à des
quarantaines. Jamais auparavant un peuple en santé n’a-t-il été confiné.

Des temps désespérés commandent des mesures drastiques. L’on nous assura qu’il
ne faudrait que quatorze jours. À mesure que la machine de propagande prenait de
la vitesse, les Américains capitulèrent face aux mandats provenant de nos soi-disant
experts en santé. Des millions de gens s’agglutinèrent devant leur téléviseur pour
avoir des mises à jour locales, nationales et internationales.

Quand les taux de mortalité se mirent à décroître au milieu du mois d’avril 2020 et
que les citoyens commencèrent à se rebeller contre les ordres de confinement, la
machine de propagande changea miraculeusement de cours et se mit à rapporter le
nombre de cas au lieu des décès. Pour ajouter de l’huile sur le feu, les médecins
reçurent des instructions à savoir comment rapporter les morts et les attribuer au
Covid.

Peu importe le fait que les protestataires de la brutalité policière alléguée – se



chiffrant dans les milliers de cas – ne pratiquaient pas la distanciation sociale ou ne
portaient  pas  de  masque.  Les  journalistes  sur  la  scène  se  gardèrent  bien  de
rapporter ce fait et leurs caméramans étaient complices en ne filmant qu’à distance.
Cela aurait dû s’enregistrer dans l’esprit des moutons, mais, hélas, ce n’est pas
arrivé.

Il y a plus de dix-huit mois que nous essayons d’aplatir la courbe. Le surnommé
« Docteur de l’Amérique », Anthony Fauci, fut placé par Donald Trump au centre et
au front de cette gigantesque escroquerie avec des mises à jour quotidiennes. On
trouva nécessaire de faire toutes sortes d’entourloupettes afin de garder le contrôle
sur les masses.

Malheureusement,  Fauci  a  fait  volte-face  sur  un  grand  nombre  de  questions.
Rappelez-vous les premiers jours de cette pLandémie lorsqu’il a déclaré que les
masques ne sont pas efficaces. Plus tard, il a affirmé que les masques étaient un
élément  important  pour  prévenir  la  propagation  du  virus.  Encore  plus  tard,  il
déclarait que porter deux masques était davantage efficace.

Quand il fut pris à parti pour ses trucs théâtraux par le Sénateur Rand Paul (R-KY),
les pontifes des nouvelles nationales et locales évitèrent soigneusement de montrer
l’échange. Essentiellement, ils ont choisi de ne rien dire. On ne pouvait balayer le
narratif au moyen de la vérité et on permit à l’escroquerie de se poursuivre.

Fauci : pas de masque, un masque, deux masques et « Ce que vous
êtes bête ! »

Les règles sont pour vous, pas pour moi
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De la même manière, un grand nombre d’individus de « l’élite dirigeante » a exigé
de strictes obligations afin que le port des masques et les règles de distanciation
sociale soient implantés. Malheureusement, l’hypocrisie répandue et déployée par
ces gens-là ne fera jamais l’objet de vos diffuseurs de nouvelles.

Barack Obama a récemment célébré son 60e anniversaire de naissance avec quatre
cents de ses amis les plus proches – le personnel plébéien a été forcé de se masquer.
Même si la prise de photos était interdite, plusieurs en ont partagés sur les médias
sociaux. L’on n’a vu aucun masque sur les visages des invités alors qu’ils riaient,
buvaient et dansaient durant toute la soirée.

Le maire d’Austin, au Texas, Steve Adler, a partagé une vidéo sur Facebook, en
novembre 2020, implorant les résidents de demeurer dans leur foyer. La vidéo fut
enregistrée pendant qu’il était en vacance à Cabo San Lucas, au Mexique.

Le  maire  de  Denver,  Michael  Hancock,  a  twitté  des  recommandations  Covid
encourageant les résidents à ne pas voyager et à tenir des réunions virtuelles avant
l’Action de Grâce. Moins d’une heure plus tard, Hancock prenait un vol vers le
Mississipi pour passer la fête avec sa fille.

La  mairesse  de  Washington,  D.C.,  Muriel  Bowser,  a  rompu ses  propres  lignes
directrices afin de s’envoler au Vermont pour célébrer l’élection gagnante de Joe
Biden et elle n’a pas fait de quarantaine de quatorze jours après être revenue d’un
état à hauts risques.

Le gouverneur de la Californie, Gavin Newsom, après avoir émis certains des ordres
de confinement les plus draconiens, fut photographié célébrant l’anniversaire d’un
lobbyiste avec douze autres personnes et l’on a vu aucun masque dans l’assistance.

Nancy Pelosi a été filmée en septembre alors qu’elle se faisait coiffer les cheveux
dans un salon de San Francisco malgré un ordre gouvernemental interdisant aux
salons d’offrir des services à l’intérieur. La mairesse de Chicago, Lori Lightfoot, a
fermé les salons de coiffure et de barbier, mais elle fut exposée comme hypocrite
quand on a découvert qu’elle avait arrangé une visite privée chez un styliste local.

Une cure à vitesse grand-V



Laissez-moi m’expliquer clairement. Je ne suis pas le moindrement du monde un
« anti-vaxx ». Je serais un hypocrite si je le déclarais. Je crois qu’il y a un certain
nombre de vaccins qui sont nécessaires. Dans ma jeunesse, j’ai reçu des vaccins
contre la rougeole, les oreillons, la rubéole, la polio et la variole. J’ai aussi reçu des
injections contre le tétanos par le passé. Ceci dit, je ne crois pas que nos enfants
devraient  être  soumis  aux  plus  de  soixante-dix  injections  que  le  CDC  juge
maintenant obligatoires.

Lorsque  j’étais  jeune,  on  m’a  enseigné  que  l’on  pouvait  traiter  une  infection
bactérienne, mais pas un virus. Il y a sur le marché des antibiotiques pour toutes
sortes  d’infections.  Je  ne  suis  pas  médecin,  et  je  ne  prétends  pas  tout  savoir.
Toutefois, je ne répugne pas à chercher et à poser des questions. La connaissance
est une arme puissante que nous pouvons employer afin d’équilibrer la plupart des
conversations.

Quand on annonça que Big Pharma développait un « vaccin » pour combattre ce
virus à vitesse grand-V, je fus sceptique. Cette « nouvelle » thérapie génique, créée
pour mettre fin à cette pLandémie, fut vantée comme étant la clé pour stopper la
vague. Pas si vite, mon ami !

Lorsque la pandémie de la grippe porcine se répandit à travers l’Amérique en 1976,
on développa un vaccin et plus de quatre milles Américains subirent des réactions
négatives  appelées  le  syndrome  Guillain-Barré.  Après  que  cinquante-trois
Américains soient morts, le gouvernement mit immédiatement fin à ce programme
de vaccination.

Jusqu’à date, les estimations les plus conservatrices de décès dus aux vaccins Covid
vont de quatre à cinq milles personnes. Beaucoup d’autres rapportent que les décès
pourraient s’élever à quarante et même cinquante milles ! Pourtant, l’on n’a pas
arrêté cette thérapie génique. En outre, le régime Biden a commencé à émettre des
mandats pour que tous les Américains reçoivent la piqûre.



Il y a actuellement plus de questions que de réponses soulevées par cette
injection ARN-messager

A-t-on effectué des tests sur les animaux ?

Le Dr Lee Merritt, ancien invité à la Radio de Power of Prophecy, a rapporté ceci :

« Ce qui est arrivé, c’est que tous les animaux sont morts, mais ils ne sont pas morts
du “vaccin”. Ils sont morts de ce que l’on appelle “la majoration ou l’amélioration
immunitaire”,  et  ils  appellent  maintenant  cela  “la  majoration  indépendante
d’anticorps”.

« Voici ce qui arrive. Vous fabriquez l’ARN et vous obtenez le “vaccin“ et tout va
bien.  Or,  vous  défiez  l’animal  avec  le  virus  pour  lequel  vous  êtes  supposé
l’immuniser. Donc, quand ils provoquent ces chats avec le SARS (alias  le SARS-
CoV-1 qui est une espèce de coronavirus), au lieu de tuer le virus ou de l’affaiblir, la
réaction immune qu’ils construisent dans votre système sort et code le virus. Ainsi,
le virus entre dans le corps du chat comme un Cheval de Troie, sans que ne le
détecte le propre système immunitaire du chat, et il se reproduit sans contrôle et tue
le chat par une septicité irrésistible et une défaillance cardiaque. Et c’est ce qui
arrive également chez les furets à toutes les fois qu’ils tentent cela.
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« Laissez-moi vous le faire remarquer. Nous n’avons jamais réussi une étude animale
pour ce type de virus. Nous n’avons jamais fait cela sur les humains auparavant.
Nous n’avons vraiment pas de bons résultats. Ce vaccin a été introduit dans les
centres de distribution avant même de démontrer que l’on se soucie de l’approbation
de la FDA. Le réalisez-vous ? Je n’avais jamais vu cela auparavant. »

Scénario de phase finale

Sans des autopsies adéquates effectuées sur les morts de cette thérapie génique, il y
a de nombreuses inconnues. Plusieurs médecins sur le front mènent leurs propres
recherches, de façon indépendante de Big Pharma et de la médecine contrôlée.

Ces injections ARN-messager soulèvent plus de questions qu’elles fournissent de
réponses. Les adolescents souffrent de sévères conditions cardiaques, d’attaques
d’apoplexie et  d’autres maladies.  Même si  ce profil  démographique n’a pas été
touché négativement par le virus lui-même, la médecine contrôlée œuvre à obliger la
vaccination pour notre jeunesse.

Également à l’insu de la population en général, il y a les effets à long-terme de cette
thérapie génique.  Quelles anomalies de naissance pourraient-elles survenir dans
cinq ou dix ans ? Y aura-t-il une stérilisation ? La santé reproductrice sera-t-elle
affectée  négativement  de  manière  à  réduire  la  population  globale  telle  que  le
souhaite l’élite ?

Notre pays est vigoureusement séparé entre ceux qui acquiescent aux injections et
ceux qui les refusent. L’expression « Mon corps, mon choix » tombe maintenant dans
des oreilles sourdes à mesure que les machinations du ministère de la propagande
roulent à plein régime.

Jésus nous a avertis de famines et de pestilences à venir. Sachant cela, serez-vous
surpris lorsque Ses Paroles se réaliseront ?

« Vous serez aussi livrés par vos pères et par vos mères, et par vos frères, et par vos
parents, et par vos amis ; et ils en feront mourir plusieurs d’entre vous. Et vous
serez haïs de tous à cause de mon Nom. Mais un cheveu de votre tête ne sera point
perdu. Possédez vos âmes par votre patience » (Luc 21:16-19).



Par Sandra Myers

Les milliardaires Soros et Gates font équipe
ensemble
Donc, Gates et Soros ont acheté Mologic. Pourquoi ?

Mologic a été fondée en 2003 par le président-directeur-général Marc Davis et son
père, le professeur Paul Davis, qui fut un des développeurs originaux des tests de
grossesse  ClearBlue  largement  utilisés.  La  compagnie  est  actuellement  un
développeur  dirigeant  de  la  technologie  nasale  employée  pour  livrer  des  tests
rapides de dépistage Covid-19.

Puisque Gates et Soros ne partagent pas son approche philanthropique, cela semble
un  étrange  partenariat.  Qu’est-ce  que  chacun  espère  gagner  de  cette  nouvelle
acquisition ?

La déclaration de mission de la Fondation Gates a rapport avec la « vaccination »
des pays sous-développés et sous-desservis du monde. (Mais nous avons entendu
parler des poursuites et des effets secondaires, n’est-ce pas ?)

Alors pourquoi ont-ils acheté la compagnie de tests ? Pour ne pas demeurer derrière,
Gates et Soros s’engagent dans une des entreprises les plus lucratives du monde
aujourd’hui : le Covid-19.

Le consortium soutenu par George Soros et Bill  Gates achète pour 41
millions $ un fabricant britannique de tests Covid
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David Dawkins de l’équipe de Forbes

Les milliardaires George Soros et Bill Gates font partie d’un consortium créé pour
acheter Mologic, un fabricant britannique de tests Covid, dans l’effort d’accroître
l’accès à « une technologie médicale disponible et à la fine pointe », autour du
monde, selon l’émission d’une déclaration.

Le Fonds de Développement Économique Soros et la Fondation Bill et Mélinda
Gates ont annoncé le lancement d’une nouvelle initiative, Santé à Accès Global
(GAH)  visant  à  renforcer  l’introduction  globale  sauvegardant  la  technologie
médicale et l’acquisition subséquente de Mologic Ltd, mieux connue aujourd’hui
pour la technologie nasale employée pour livrer des tests rapide de Covid-19.

Suivez l’argent au lieu de la science

Pour Gates, l’expert auto-désigné en santé globale, plus de tests veut dire plus de
diagnostiques positifs. Son but est de procéder à 10 millions de tests par jour. Grâce
aux nombreux résultats positifs qui s’en suivront assurément et les moyens de créer
une programmation hystérique, le message en faveur de la vaccination s’étendra aux
régions les plus reculées de la terre.

Vous savez ce qui se passe ensuite : En gardant en tête le but déclaré de Gates, est-il
surprenant de voir que Gates possède aussi de grosses parts dans une compagnie de
vaccins, CureVac, qui effectue actuellement des essais cliniques sur ses propres
vaccins Covid à ARN-messager ?

Gates a tenté de bloquer le partage mondial de formule de vaccin, – c’est-à-dire –
pour protéger ses brevets (l’argent). Dans un autre programme, Gates a essayé à
répétition d’exclure les autres personnes qui produisent des médicaments sauvant
des  vies,  en  plus  de  permettre  à  la  Fondation Gates  d’acquérir  des  propriétés
intellectuelles substantielles. Tant pis pour le cœur de philanthrope de Gates. Dans
ce  cas-ci,  après  avoir  subi  des  pressions  mondiales,  Gates  a  dû  réviser,  dans
l’intérim, sa position sur la protection de brevets de vaccins.

En  créant  son  propre  vaccin  et  en  ayant  déjà  ses  entrées  dans  les  pays  en
développement,  il  peut  coincer  le  marché  pour  les  tests  (identification  des



problèmes) et les vaccinations (offrir la « solution »), tout comme il a déclaré avoir
pour but de s’étendre au domaine de la thérapeutique. Dans les pays pauvres visés,
il n’y aura que peu de supervision et l’élite libérale l’élèvera pratiquement au statut
de saint.

Les rêves de Bill Gates se réalisent

Gates avait planifié et s’était positionné depuis un certain nombre d’années pour un
événement tel que la pandémie Covid.

Dans un Ted Talk de mars 2015, Gates a déclaré : « Si quelque chose tue 10 millions
de  gens  dans  les  prochaines  décennies,  ce  sera  probablement  un  virus  très
infectieux plutôt qu’une guerre. »

En septembre 2015, il fit équipe avec le groupe de réflexion supporté par Jeffrey
Epstein,  l’Institut  pour la Paix Internationale,  et  accueillit  à Genève,  en Suisse,
l’événement « Se préparer pour une pandémie », avec la présence de l’OMS, du CDC
de la Croix Rouge, de l’Institut Pasteur et des Fondations de Sociétés Ouvertes
(OSF) de Soros, de même que les organismes de société civile, le Réseau Tiers-
Monde.

En 2017, il écrivit une lettre ouverte à Business Insider exposant un scénario où
meurent des millions de gens.

Gates finance également le Système de Distribution Vaccinal par Micro-aiguille de
Point  Quantique  Humainement  Implantable  et  qui  contient  le  Luciferase.  On  y
déclare que cela facilitera le traçage des participants à son vaccin – comme le
marquage du bétail ou peut-être la marque de la bête.

Bien que la Fondation Gates fasse quelques bonnes choses en traitant la cécité des
rivières  et  la  fièvre  de  la  dengue  entre  autres  maladies  dans  les  pays  en
développement, cela ne va pas sans en payer le prix. La Fondation emploierait aussi
ses patients à des essais cliniques, à des stérilisations et à autres choses encore.

Soros et ses desseins : « Société ouverte »

Alors, pourquoi l’expansion de George Soros dans l’arène des services de santé ? La



déclaration de mission principale du groupe de défense de la justice sociale de
Soros, l’OSF, dit : « Les Fondations pour une Société Ouverte œuvrent à construire
des démocraties dynamiques et inclusives où les gouvernements sont responsables
envers leurs concitoyens (des pays construits à l’image de Soros/Marx).

Acheter cette nouvelle compagnie de dépistage accordera à sa fondation une plus
grande entrée dans ces pays en développement pour qu’il  puisse modeler leurs
gouvernements, par un bouleversement culturel si nécessaire, en son modèle idéal
de nirvana marxiste, pas mal comme il est en train de faire ici aux États-Unis, et
comme il a tenté de le faire en Hongrie et dans d’autres pays où il n’est plus le
bienvenu. Qu’ils acceptent la carotte suspendue et ces pauvres pays en lutte n’ont
pas d’autre choix que d’accepter toutes les conditions qui viennent avec. Ils n’osent
mordre la main qui leur a promis le support médical ou autres choses, mais le diable
est toujours dans les détails.

Dernière réflexion : Si vous pensez que les tests (et le vaccin) ne sont destinés
qu’aux pays pauvres, vous avez tort. Les territoires des poches les plus profondes
(les États-Unis, le Royaume Uni, l’Europe, etc.) sont aussi des cibles – partout où il y
a de l’argent à faire et du pouvoir à acquérir.

«  Nous  sommes  tous  des
Palestiniens, maintenant »
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Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

11 mars 2021
Au cours de la dernière année, le narratif falsifié du Covid a confiné des milliards de
gens et fait perdre des millions d’emplois partout dans le monde. Bill Gates et son
malicieux petit lèche-bottes Anthony « Heil Hitler » Fauci, de même que le CDC et
l’OMS, ont fermé des centaines de milliers d’entreprises, transformé des pasteurs et
des églises en brebis idiotes et appauvri des millions de gens. Et comme je l’ai noté
dans mon article de la semaine dernière, le narratif falsifié du Covid a résulté en la
mort de 10 000 enfants africains par mois.

En aparté, vous devriez regarder cette brève vidéo montrant Anthony « Heil Hitler »
Fauci tentant d’instiller le même genre de confinement et de fermeture effrayants
dix ans auparavant. Même scénario. Même tactiques. Même joueurs.

Regardez la vidéo ici.

Si Gates et Fauci y parviennent, les États-Unis et le reste du monde vont demeurer
en mode confinement  effrayant  pendant  encore  au moins  un an ou deux.  S’ils
pouvaient y arriver, leurs confinements dureraient indéfiniment.

Et si horrifiant les confinements Covid peuvent-ils avoir été pour tout le monde, nous
devons prendre le temps de réfléchir au confinement de quatorze ans que deux
millions de Palestiniens endurent aux mains de l’Israël sioniste – un confinement qui
défie l’imagination et repousse les limites de l’humanité.

Je parle du peuple palestinien qui vit dans la plus grande prison à ciel ouverte du
monde, dans la Bande de Gaza – une étroite bande de terre d’environ 40 kilomètres
de long et 225 km carrés.

Voici l’histoire :

Même si le reste du monde peut se plaindre avec raison de la manière que les
misérables confinements causés par le Covid ont affecté nos vies, ayez une pensée
pour les deux millions de Palestiniens emprisonnés dans le blocus brutal et illégal
d’Israël.

https://rumble.com/vcgwf7-same-script-same-tactics-same-players-10-years-prior-they-tried-the-same-bu.html
https://www.rt.com/op-ed/517532-gaza-longest-barbaric-lockdown/


« Nous sommes tous des Palestiniens, maintenant »,  disent certaines personnes,
alors que les peuples autour du monde sont sous le confinement du Covid-19 et sans
emploi. Bien que la référence soit pertinente, les Palestiniens de Gaza sont sous le
confinement le plus sévère du monde depuis quatorze ans.

À mesure que file 2021, il devient sans cesse plus clair que les confinements autour
du monde affectent les gens de façon douloureuse et mortelle et ce bien au-delà des
effets déjà terribles de revenus coupés et d’isolement.

Donc, imaginez ce genre de vie,qui ne s’étire pas sur une période de quelques
semaines ou quelques mois, mais pendant toute l’année, année après année, sans en
voir la fin, rendant l’existence invivable.

Et même s’il  n’y a absolument aucune raison valable qu’Israël emprisonne deux
millions de gens, cela continue, année après année, en violation des obligations
d’Israël sous la loi internationale, comme le note l’Agence des Nations Unies sur le
Travail Humanitaire pour les Réfugiés en Palestine (UNRWA).

Les  coupures  d’électricité,  les  pénuries  de  gazoline  et  de  gaz  naturel,  les
dramatiques manques de nourriture, la croissance retardée des enfants, cinquante
pourcents de chômage, et 96 % d’eau non potable, voilà la réalité de Gaza depuis
des années.

Pensez à un hôpital fonctionnel avec des machines de dialyse, des unités de soin
intensif qui marchent, etc. Et maintenant imaginez-le dont l’électricité est limitée ou
coupée depuis quatorze ans, et après trois guerres. C’est Gaza.

Et  chaque  année,  à  cause  des  restrictions  israéliennes  sur  l’importation,  Gaza
possède moins d’un mois de réserves de médicaments essentiels (48 % en 2019,
42 % en janvier 2021). En décembre 2019, par exemple, 58 % des médicaments de
chimiothérapie et 41 % des médicaments de dialyse de rein étaient en rupture de
stock.

Le  confinement  de  Gaza  a  fait  un  grand  nombre  de  chômeurs,  incapables  de
voyager, et a empêché les diplômés d’université, ayant des bourses d’étude pour
l’extérieur, de compléter leurs études.



Des choses dangereuses comme des couches, des souliers, du papier A4, du bétail,
des semences, des réfrigérateurs, des machines à laver, du tissu, des ampoules
électriques,  des  instruments  de  musique,  des  crayons,  des  vêtements… et  plus
encore, ont été explicitement interdites d’entrer.

Israël a également mis les Palestiniens « à la diète » en incendiant ou en kidnappant
les fermiers et les pêcheurs, en démolissant les puits et les citernes, en détruisant ou
en  volant  les  bateaux  de  pêche,  en  incendiant  ou  en  répandant  des  produits
chimiques sur les fermes.

Pendant mon séjour à Gaza, j’ai documenté les tirs en direct des mitraillettes des
tireurs d’élite israéliens, me trouvant régulièrement moi-même sous le feu des tirs,
et ce parfois sur de longues périodes.

Les soldats israéliens visaient-ils des « terroristes » ? Non, il y avait des fermiers et
des familles, y compris des vieillards et des femmes. Aucun ne posait de menace
pour Israël.

Les soldats israéliens prenaient aussi pour cible des travailleurs et des enfants qui
ramassaient des décombres et du métal dans les maisons bombardées ou démolies,
les transportant habituellement sur des charrettes tirées par des ânes, vers des
endroits où on pouvait les vendre pour réutilisation dans la construction.

Lorsque je voyageais du centre ou du sud de Gaza sur la route côtière, le taxi
partagé dans lequel j’étais passait à travers Wadi Gaza, une petite vallée qui était
parfois submergée par l’odeur fétide de plus de 90 millions de litres d’eaux usées
non traitées ou partiellement traitées qui était quotidiennement drainées vers la
mer.

Parce que Gaza ne peut pas traiter ses eaux usées, et qu’il ne lui est pas permis
d’importer le matériel requis pour entretenir ou améliorer ses citernes de retenue
des eaux usées, il ne reste comme solution que de les envoyer dans la mer. Sinon,
les bassins de retenue des eaux usées débordent sur les régions résidentielles.

Protestant contre le confinement de Gaza, la « Grande Marche du Retour » de mars
2018 à la fin de 2019 a vu 214 Palestiniens tués par Israël, incluant 46 enfants, et il



y eut 36 100 blessés, y compris près de 8 800 enfants, selon les Nations Unies.

Imaginez les gros titres si cela s’était produit en Russie ou en Syrie.

Ceux qui sont confinés par le Covid-19 ne vivent qu’une petite fraction de ce que les
Palestiniens de Gaza endurent depuis si longtemps. J’espère qu’en fin de compte
plus de gens puissent être émus et exigent qu’Israël mette fin à ce confinement de
quatorze ans de Gaza.

Les personnes qui ont lu le livre monumental de l’historien israélien renommé Ilian
Pappe, The EthnicCleansing of Palestine, savent que le traitement barbare fait
aux habitants de Gaza par le gouvernement israélien n’est que la continuité du
barbarisme qui est commis sans arrêt contre le peuple palestinien depuis 70 ans.

Mais ce barbarisme, ce génocide et, oserai-je dire, cet holocauste (Israël a assassiné
plus de cinq millions de Palestiniens innocents depuis décembre 1947, ce qui, dans
mon livre à moi, le qualifie d’holocauste) perpétré contre le peuple palestinien par
l’Israël sioniste ne veut absolument rien dire pour la vaste majorité des chrétiens
évangéliques  d’Amérique.  Les  évangéliques  sont  ensorcelés  par  un  esprit
démoniaque  de  séduction  portant  le  nom  de  sionisme  chrétien,  alias  le
dispensationnalisme  de  Scofield.

L’intensité de cet enchantement maléfique sous lequel les évangéliques sont tombés
est  si  hypnotisant  qu’ils  ne  se  soucient  même  pas  qu’un  grand  nombre  des
Palestiniens qui sont tués, mutilés, torturés, battus, affamés et emprisonnés soient
des frères et des sœurs en Christ – des camarades chrétiens !

J’entends  des  pasteurs  évangéliques  dire  que  la  raison  pour  laquelle  ils  se
soumettent  au  masque  obligatoire,  c’est  parcompassion  pour  leurs  camarades
humains.

S’IL VOUS PLAÎT !

Où est leur compassion pour leurs propres frères et sœurs chrétiens en Palestine qui
vivent une persécution abjecte aux mains du gouvernement païen sioniste chaque
jour  de  leur  vie  ?  Où est  leur  compassion pour  les  enfants  et  les  adolescents
chrétiens  palestiniens  que les  soldats  israéliens  prennent  régulièrement  comme
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cible pour se pratiquer ? Où est  leur compassion pour les femmes et  les filles
chrétiennes palestiniennes qui se font violer et battre – et dont les avortons sont
massacrés – par les soldats israéliens ? Où est leur compassion pour les jeunes
hommes chrétiens palestiniens qui sont torturés, emprisonnés, mis dans des camps
de travaux forcés et assassinés par les soldats israéliens ? Où est leur compassion
pour les  familles  chrétiennes palestiniennes qui  ont  vu leurs  maisons brûler  et
bulldozer,  leur  terre  volée  (terre  sur  laquelle  ils  vivent  depuis  des  centaines
d’années) et leurs moyens de subsistance détruits par les soldats israéliens ?

Ces pasteurs américains qui se soumettent volontiers à l’obligation du masque et du
confinement  de  l’antichrist  ne  démontrent  pas  de  compassion  chrétienne  ;  ils
démontrent une couardise crasse.

Bien qu’il y ait de nombreuses personnes chrétiennes sincères qui soient victimes
des fausses doctrines du sionisme chrétien (j’en fus moi-même victime jadis), il n’y a
aucun doute que l’homme qui a été employé par les forces du mal pour laver le
cerveau des évangéliques d’Amérique avec les doctrines démoniaques du sionisme
chrétien, C. I. Scofield, était lui-même un escroc, un filou, un voleur, un abuseur
d’enfant, un déserteur de femme, un criminel coupable et un homme totalement
frauduleux (faites vos recherches).

Ce n’est pas une coïncidence si les mêmes évangéliques qui ont succombé à Scofield
succombent  également  à  Trump.  Les  deux  hommes avaient  le  même caractère
dépravé, et les deux hommes étaient des pantins des sionistes. Plusieurs suggèrent
même que le réel Président lors des quatre dernières années a été l’hyper sioniste
Jared Kushner [un Juif], le beau-fils de Trump. Ces personnes sous-entendent que
Trump n’était  simplement  que  le  petit  laquais  de  Kushner.  C’est  certainement
possible, étant donné le compte-rendu ultra sioniste de Trump quand il était en
poste.

Et avec ceci en tête, on peut également spéculer que le vrai Président actuel n’est
pas Joe Biden, mais Kamala Harris, la méga-sioniste – avec son mari sioniste Douglas
Emhoff qui est maintenant aussi à la Maison Blanche.

Pour les chrétiens qui sont assez honnêtes pour désirer la vérité de la Parole de Dieu
au sujet d’Israël, j’ai une série de 29 messages en trois sets sur DVD expliquant la



vérité fondamentale regardant Israël– passé et présent. Cette série de trois sets est
intitulée The Israel Package. Comprendre les vérités mises de l’avant dans cette
série de messages est  absolument essentiel  pour saisir  la vérité des prophéties
bibliques.

La plupart des évangéliques ont été dupés à croire qu’Israël est enveloppé dans la
prophétie  et  que  la  prophétie  est  enveloppée  dans  Israël.  C’est  une  erreur
monumentale.  Voilà pourquoi je dis que, pour comprendre la prophétie,  on doit
d’abord comprendre les vérités expliquées dans cette série de messages.

Commandez les trois sets de The Israel Package en cliquant ici.

En outre, je viens de lancer un bref mais crucial message intitulé God’s Divorce
FromIsrael maintenant disponible sur DVD.

Ce message explique la vérité biblique que Dieu Yahvé a officiellement (au tribunal
céleste) divorcé de Son épouse de l’Ancien Testament : la nation d’Israël. De plus, Il
a pris une NOUVELLE épouse : l’Église du Nouveau Testament. La destruction de
Jérusalem, en l’an 70 apr. J.-C., fut l’acte final de divorce d’avec Israël.

Par  conséquent,  aux  yeux  de  Dieu,  l’amour  obsessionnel  que  les  évangéliques
éprouvent envers le faux état moderne d’Israël n’est rien de plus que de l’adultère
spirituel et de l’idolâtrie.

Commandez le message sur DVD God’s Divorce FromIsrael en cliquant ici.

Comme je l’ai souligné dans l’article de la semaine dernière, Israël est le laboratoire
de tout ce qu’il y a de tyrannique. Israël est un laboratoire pour les confinements
Covid et les vaccins expérimentaux. Israël est un laboratoire pour l’état policier
militaire. Et Israël est un laboratoire pour les grandes prisons à ciel ouvert.

En d’autres mots, Israël est le terrain d’essais et d’expérimentation pour les actions
tyranniques qui seront prises aux États-Unis – ce qui a déjà commencé, d’ailleurs. Et
personne  sur  terre  n’a  autant  souffert  comme cobayes  humains  que  le  peuple
palestinien en Cisjordanie et dans la Bande de Gaza.

Le  narratif  falsifié  du  Covid  imposé  au  peuple  américain  cette  dernière  année
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montre  que  les  totalitaires  sont  prêts  à  sortir  les  expériences  tyranniques  du
laboratoire (Israël) et à les répandre dans tout l’Occident – spécialement aux États-
Unis.

En vérité, « nous sommes tous maintenant des Palestiniens ».

Et ce qui est répugnant, c’est que les mêmes chrétiens évangéliques qui tournent un
œil aveugle vers la tyrannie continuelle d’Israël contre le peuple palestinien à Gaza
et en Cisjordanie tournent aussi un œil aveugle vers la tyrannie du Covid contre
leurs propres concitoyens ici, en Amérique.

C’est tout sauf de la compassion.

Le test PCR du Covid est totalement
frauduleux et Fauci le savait dès le
début

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

25 février 2021
Jon Rappoport apporte invariablement certaines des informations les plus détaillées
et les plus incisives en ce qui a trait au narratif frauduleux sur le coronavirus. Ses
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recherches sont inattaquables.

De son blog du 22 février :

« Cet article fait partie de ma série actuelle sur le test PCR COVID. Ces articles
prouvent que le test est voué à l’échec, il cause un nombre de cas énormément
gonflé et faux qui, à son tour, conduit à des confinements brutaux et inutiles.

« Directement de la source. Directement de l’homme dont on nous dit qu’il  est
l’expert numéro un du COVID dans le pays. Ce que dit Fauci est tenu pour un trésor
de vérité.

« Eh bien, que dites-vous de ÇA ?

« Podcast du 16 juillet 2020 : “Cette semaine dans la virologie”. Fauci fait justement
remarquer que le test PCR COVID est inutile et induit en erreur lorsque l’on opère le
test  à “35 cycles ou plus”.On ne peut accepter ou croire à son résultat  positif
indiquant une infection.

« Voici,  en langage technique, un extrait  de la citation clé de Fauci (à environ
3m50s) :

“Si vous avez [exécutez le test à] un seuil cyclique de 35 ou plus … les chances qu’il
soit de reproduction compétente [qu’il soit précis] sont minuscules … vousne pouvez
presque jamais cultiver un virus [détecter un vrai résultat positif] à partir d’un seuil
cyclique de 37… et même 36.”

« Chaque “cycle” d’un test est un bond prodigieux en avant dans l’amplification et le
grossissement du spécimen de test pris d’un patient.

« Trop de cycles et le test relèvera toutes sortes de matières sans rapport qui seront
faussement interprétés comme pertinentes.

« C’est ce qu’on appelle un “faux positif”.

«  Ce  que  Fauci  n’a  pas  dit  dans  sa  vidéo,  c’est  que  la  FDA [Food and  Drug
Administration], qui autorise le test à l’usage public, recommande que le test soit
monté à 40 cycles. Pas à 35. [Au Québec, le test s’effectue à 45 cycles !]



En conséquence, tous les laboratoires aux États-Unis qui suivent les directives de la
FDA participent à la fraude en toute conscience ou inconsciemment. Fraude à un
niveau monstrueux, parce que…

« Des millions d’Américains se font dire qu’ils sont infectés par le virus sur la base
d’un résultat faussement positif et…

« Le nombre total de cas COVID en Amérique – qui est fondé sur le test – est une
grossière falsification.

«  Les  confinements  et  autres  mesures  restrictives  sont  basés  sur  ce  nombre
frauduleux de cas. »

Jon a un autre rapport brillant et accablant exposant les mensonges des tests PCR
de la littérature officielle, dans son blog du 23 février. Il conclut son rapport en
disant :

« Le résultat de détection de ce produit n’est qu’à titre de référence clinique et il ne
devrait pas être employé comme unique preuve pour un diagnostique clinique et un
traitement. L’administration clinique des patients devrait être prise en considération
en  y  combinant  les  symptômes  et  les  signes,  l’historique,  d’autres  tests  en
laboratoire et les réactions au traitement. Les résultats de détection ne devraient
pas  être  utilisés  directement  comme preuves  d’un  diagnostique  clinique  et  ne
servent que de référence aux cliniciens.

« Traduction : N’employez pas le test comme base unique pour diagnostiquer une
personne avec le COVID. Et pourtant, c’est exactement ce que font les autorités
sanitaires partout dans le monde. Tous les tests positifs sont rapportés aux agences
gouvernementales et on les compte comme des cas de COVID.

« Ces citations, provenant du gouvernement officiel et des sources de test, torpillent
toute la base “scientifique” du test.

« CONCLUSION : Le test PCR est inutile et trompeur. Il fournit aux dictateurs de
facto  l’opportunité  de  citer  de  “nouveaux  niveaux  de  cas”  et  de  confiner  les
populations, créant la dévastation économique et humaine.



« RÉSISTEZ, REBELLEZ-VOUS, PROTESTEZ, OUVREZ L’ÉCONOMIE PAR TOUS
LES MOYENS QUE VOUS POUVEZ ! »

Mesdames et messieurs, l’on nous a bien eus. Ce canular a été concocté à des fins
d’esclavage mondial – visant particulièrement les États-Unis, leader du monde libre.
Avant  que des types comme Bill  Gates et  son troupeau de globalistes  puissent
atteindre leur but de domination mondiale, ils ont besoin de démanteler la Chartes
des Droits des États-Unis. Et c’est exactement ce que fait le faux narratif de la
COVID.

Vous savez – n’est-ce pas ? – que quatre mois avant que ne débute « l’éruption » du
Covid  l’an  dernier  à  ce  mois-ci,  Gates  et  Compagnie  s’étaient  assemblés  le  18
octobre 2019 pour un « exercice pandémique » appelé Event 201 à l’Hôtel Pierre de
New York, Dans l’état de New York. « L’exercice » était dirigé par la Fondation Bill
et Melinda Gates,  le Centre John Hopkins de la Sécurité Sanitaire et le Forum
Économique Mondial.

Je répète, cet « exercice pandémique » a eu lieu à peine quatre mois avant que l’on
annonce la pandémie Covid comme une réalité dans le monde, en février 2020.

Il s’agit d’un scénario par trop familier.

Par exemple, toutes les fois qu’il y a une tuerie de masse majeure au pays, les
agences chargées de faire respecter la loi mènent fort à propos une sorte d’exercice
de formation sur la tuerie de masse peu avant que la véritable tuerie de masse
survienne.

Et maintenant que Joe Biden a annoncé ses plans pour promulguer des mesures
draconiennes  de  contrôle  des  armes  qui  vont  complètement  piller  le  Second
Amendement, vous pouvez parier votre chemise qu’il y aura bientôt une autre tuerie
de masse pour donner à Biden et à ses laquais,qui entrent au Congrès au pas d’oie,
l’excuse pour faire passer ces mesures.

Oui, je le dis : La peur du coronavirus était un événement calculé et planifié. Bill
Gates et Tony « Heil Hitler » Fauci (de même que le reste de la cabale criminelle
ayant pris part à ce « feu de Reichstag » médical clandestin) sont des gangsters



internationaux, des tueurs en série et des tyrans globaux.

Et je vais le redire :  Ce complot diabolique dépendait complètement de ce que
Donald Trump soit Président. D’aucune façon dans le monde ce plan aurait-il pu
réussir si Hillary Clinton avait été à la Maison Blanche. Et pourquoi donc ? Parce
que cela exigeait que les pasteurs, les églises et les chrétiens soient d’accord. Cela
n’aurait pu arriver si Hillary avait été élue.

Donald Trump était le parfait joueur de flûte pour conduire les chrétiens vers cet
esclavage. Ce fut le but principal pour lequel il a été mis en poste ; et il a accompli
sa tâche de manière magnifique. (Que Trump ait effectué sa tâche volontairement ou
involontairement, il est le seul à le savoir de façon certaine. Mais cela ne fait rien,
toutefois, parce que le résultat est le même.)

Trump a été installé au pouvoir afin d’endormir les chrétiens dans une complète
acceptation (du narratif factice sur le Covid), et Biden est maintenant mis en poste
pour tondre les brebis et leur enlever leurs moyens d’autodéfense pendant qu’ils
sont encore drogués (par les mensonges de Fauci) et dociles.

Pensez-y : Si les chrétiens ne peuvent résister au fait de porter le masque de la bête,
comment résisteront-ils à porter la marque de la bête ? La réponse, c’est qu’ils ne
pourront pas. Rappelez-vous cela la prochaine fois que votre église entonnera : « En
avant,  soldats  chrétiens ».  Oh,  c’est  vrai  :  ils  ne chantent  plus  ce vieil  hymne
magnifique.

Et Bill Gates : il est resté là avec son stratagème parfait.

« Peau pour peau », a dit Satan à Dieu. « Tout ce qu’un homme possède, il  le
donnera pour sa vie ». C’est ce qu’il disait en parlant de Job le juste. Il fut prouvé
plus tard que Satan avait tort concernant Job. Mais comme la majorité des chrétiens
ont été nourris d’une diète de sermonettes agréables à leurs oreilles, qui leur tapent
amicalement dans le dos et les fait se sentir bien, et ce pendant la plus grande partie
du dernier demi siècle, il leur manque la compréhension et la puissance spirituelles
pour savoir comment vivre de manière courageuse devant la peur et ils tombent
comme des dominos face à la fraude du coronavirus.



Regardez mon message Why Christians Have Capitulated Their Convictions To
The Coronavirus.

Ici, on ne parle pas de science médicale. Le narratif Covid mis de l’avant par les
professionnels de la médecine (se laissant diriger par Anthony « Heil Hitler » Fauci
et le CDC) sont coupables de faire la promotion des « contradictions d’une science
faussement ainsi nommée » (1 Timothée 6:20).

Le narratif Covid est de la science falsifiéeattaquant la foi chrétienne, l’héritage de
l’Amérique et  les  principes de Liberté ordonnés par Dieu et  enchâssés dans la
Charte des Droits. Je vais le dire de façon plus claire : c’est une attaque à fond
contre notre liberté.

Et la source de cette attaque n’est ni politique ni médicale. Ce ne sont que des
instruments dans les mains du vrai pouvoir. Jon Rappoport et de nombreux autres
ont clairement montré la science frauduleuse du narratif du coronavirus.

C’est  une attaque qui  provient des « principautés … puissances …seigneurs du
monde, gouverneurs des ténèbres de ce siècle[et] malices spirituelles qui sont dans
les lieux célestes » (Éphésiens 6:12).

Gates et Fauci sont des outils de l’antichrist. Le narratif factice du Covid est un
complot et un système de l’antichrist.

En d’autres mots, c’est une attaque spirituelle, ce qui signifie qu’elle ne sera vaincue
que par un pouvoir spirituel.

J’encourage les lecteurs à regarder les cinq messages que je livre sur un DVD
intitulé  The  Rise  of  the  Beast  :  Coronavirus  and  Antichrist[en  anglais
seulement].

La propagande et la propagation du gouvernement du coronavirus illustrent les
dommages  monstrueux  causés  par  les  fausses  doctrines  prophétiques  de  C.  I.
Scofield. Ces messages démontrent comment l’église évangélique s’est laissé aller à
ne devenir rien de plus qu’un petit groupe d’intérêt spécial glorifié (pour Israël) et
elle aide inconsciemment `l’œuvre de l’antichrist par l’intermédiaire de ces faux
enseignements prophétiques.
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Ces cinq messages sont un appel monumental au réveil pour les évangéliques afin
qu’ils se défassent du contentement et de la séduction associés au sionisme Scofield
et réagissent au son du clairon de Dieu qui les appelle à être le sel et la lumière de
notre pays avant que nos libertés soient totalement détruites et que nous soyons
chassés et foulés sous les bottes des tyrans (voir Matthieu 5:13).

Voici le titre des cinq messages contenus dans ce DVD :

The Scofield Rapture : A False Escape From The Beast

The False Security From The Beast

The Command To Resist The Beast

The Masks Of The Beast

The Marks Of The Beast

Chers  lecteurs,  s’il  vous  plaît,  veuillez  comprendre  :  le  narratif  Covid  est  une
conspiration froide, calculée et insensible contre notre foi chrétienne, nos libertés
ordonnées par Dieu et même notre style de vie. Tout le narratif est fondé sur le test
PCR, lequel est complètement frauduleux. Et Fauci le savait déjà au départ.

P.S. : Encore une fois, pour commander ma série de cinq messages sur DVD intitulée
The Rise Of The Beast : Coronavirus And Antichrist, allez ici.
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